

L'Association médicale canadienne (AMC) est la porte-parole nationale des médecins du Canada. En tant que leader d'opinion et agente de renforcement des capacités influente, elle s'engage à jouer un rôle de catalyseur afin d'apporter des changements concrets pour l'avenir de la santé, du système de santé et des travailleurs de la santé.

OBJECTIFS STRATÉGIQUES

SANTÉ

Chaque personne jouit d'occasions équitables d'obtenir des résultats optimaux en soins de santé mentale et physique.

SYSTÈME DE SANTÉ

Le système de santé canadien est conçu pour faire la promotion de la santé, pour être viable, intégré et axé sur le partenariat avec les patients.

TRAVAILLEURS DE LA SANTÉ

La culture d'apprentissage et de pratique médicale est saine, sécuritaire et inclusive.

INITIATIVES STRATÉGIQUES PRIORITAIRES



Vieillir dans la dignité au sein de la communauté



Système de santé carboneutre



Transformation de la santé par les Autochtones soutenue par un système exempt de racisme, tenant compte de leurs réalités culturelles et de leurs traumatismes



Plan intégré pour les travailleurs de la santé



Cadre pour les travailleurs de la santé en matière de sécurité psychologique, physique et culturelle



Allègement du fardeau administratif pour le bien-être des médecins



Permis d'exercice pancanadien

ENJEUX ÉMERGENTS

Soins de santé privés et publics au Canada : Consultations nationales sur un nouvel équilibre en matière de soins

Excuses publiques à tous les peuples autochtones : Processus d'excuses pour les préjudices causés aux peuples autochtones au nom de la profession médicale à l'échelle nationale